

TRANSCRIPCIÓN DE LA INTERVENCIÓN DEL EXCMO. SR.PRESIDENTE, D.JUAN CARLOS RODRÍGUEZ IBARRA, EN EL ACTO DE INAUGURACIÓN DEL PUENTE “PRESIDENTE RODRÍGUEZ IBARRA”, SOBRE EL RÍO GUADIANA EN VILLANUEVA DE LA SERENA

miércoles, 20 de mayo de 2009

Gracias, buenas tardes. Querido Alcalde, querido Presidente, Consejero, Delegada del Gobierno, Vicepresidenta, señoras y señores, queridos amigos.

No tienen arreglo los alcaldes, si no piden no serían alcaldes: *“he aprovechado el viaje para ...”* hacer su reivindicación, como es lógico y natural. Bien, les cuento una anécdota: el domingo..., hace dos domingos, hubo un mitin de mi partido en Vistalegre, que es una plaza ya histórica para los socialistas, y yo fui a ese mitin, como siempre he hecho pero me equivoqué de sitio. Entré donde se ponen los toreros hasta que empieza...suenan el clarinete y tal, y allí están pues los cargos públicos de mi partido, Ministros, Presidente del Gobierno, Presidentes Autonómicos, y me equivoqué, me fui a un sitio porque, entre otras cosas, iba con cierta urgencia, después del viaje, y allí estaban los tres Vicepresidentes, la Secretaria de Organización de mi partido, y yo el que **(ininteligible)** bueno, me tomé un café y allí estaba, no pintaba nada pero estaba allí, entonces, estábamos los cuatro tomando un café y llegó una persona muy importante de mi partido, no es el Presidente del Gobierno..., muy importante, entonces saludó uno por uno a los que estábamos allí menos a mí. Entonces, claro, es bastante difícil no ver a cuatro personas y nada más que a tres, entonces pensé: *“bueno, este...pero si cuando yo era cardenal él no estaba todavía de monaguillo de esta congregación”* y me enfadé un poco ¿no? porque, hombre, si hay cien personas pues es lógico que se te escapen algunos ¿no?, pero ¿cuatro?, pero después me di cuenta de que es que no me había visto, porque cuando me vio, claro, a los dos o tres minutos, me dio un abrazo... en fin, absolutamente cordial y amable. Y entonces me di cuenta que cuando uno abandona el poder se hace invisible; no es que no me quisiera saludar, es que no me vio.

Y entonces, por eso yo, hombre, agradezco que los concejales socialistas de Villanueva de la Serena y su alcalde a la cabeza, Miguel Ángel, pues hayan tenido el detalle de hacerme visible por unos minutos. A mi, que siempre he dicho que ya no me gusta exhibirme, pasó mi tiempo, hice lo que pude y me senté en la cola del autobús, que no quería homenajes. Y alguien puede decir: *“entonces por qué has aceptado esto”*, bien, he aceptado esto, uno, porque Miguel Ángel me llamó y me dijo: *“voy a proponer que se te ponga el nombre al puente de Villanueva y puedes aceptarlo o no aceptarlo pero nosotros lo vamos a hacer”*, con lo cual consideré que era mejor aceptarlo que no que el hombre se viera en el trance complicado y difícil de proponer una cosa que el propio interesado rechaza. Y esa fue la razón por la que en estos momentos estoy lleno de contradicciones, como toda mi vida, por cierto, en el que no quiero

homenajes pero al mismo tiempo he aceptado algo que el alcalde me propuso hace ya unos cuantos meses.

Después pensé no venir, pero vista la agresión que ha habido contra Miguel Ángel..., yo siempre me he puesto de parte del débil, y entonces he querido estar con él, acompañándole en este acto (aplausos) para decirle que no llevaban razón lo que le criticaban con una vara de medir distinta de la que usas cuando Ana Mato y su marido tenían un lío y Ana Mato dijo: “yo no tengo nada que ver con mi marido”; pero cuando se trata de los socialistas, se tiene que ver hasta con los cuñados, ¿eh?, o las cuñadas, o las suegras, o los suegros. Así que esa es la primera razón.

¿Por qué no quiero homenajes? Miren, para un socialista lo importante son los votos, así que el mejor homenaje que a mi se me puede hacer es que el día 7 se vote a mi Partido; ese es el homenaje y por donde yo me sentiré absolutamente pagado (aplausos) todos los meses. Y que al mismo tiempo nunca escondamos la cabeza, y podamos defender aquello que somos, ha dicho Miguel Ángel algo de los ordenadores; (ininteligible) el Presidente del Gobierno anuncia que va a poner un ordenador a cada alumno de 5º de primaria en adelante, y ayer vi, alucinado, el telediario de la Primera, donde sale Gabilondo, Ministro de Educación nuevo, explicando en qué va a consistir eso, y que ha habido una reunión con los Consejeros de Educación de las 16 Comunidades, y para poner un ejemplo de lo que quiere hacer el Gobierno, pone un reportaje en un pueblo de Ávila donde en un instituto de Castilla-León, en uno, y en un aula de ese instituto los alumnos tienen un ordenador cada uno. Y dije: “¿televisión no se ha enterado que hay una región que se llama Extremadura que no tiene un aula de un instituto de una región, sino todos los institutos de la región con un ordenador, desde hace ya 8 ó 9 ó 10 años?” ¿Por qué hacen esto? Porque se sigue teniendo todavía el estereotipo y el tópico de nosotros. Tienen ellos buena parte de culpa, pero nosotros también ¿eh? por no confiar suficientemente en las cosas que hacemos y porque somos un pueblo con algunas inteligencias preclaras destinadas a destruir en lugar de a construir.

(ininteligible) ha intentado decir algo que no se atrevía, que es intentar decir: “oiga, yo este puente, el nombre, lo dije antes de que pasara lo que pasó” y alguna papanata escribió que lo hacía para agraviar a Guillermo Fernández Vara ¿eh? y Guillermo, y yo, y el Alcalde sabemos que eso fue antes, y que aquí no hay intento de agravio de nadie. Miren, antes que ellos apoyaran a Guillermo, ya lo apoyé yo. Y les diré, también, una de las razones por la que le apoyé para que fuera Presidente de la Junta de Extremadura. Había unos cuantos en mi partido que podían haber sido, éste era el único que no se iba a dejar mandar, el único, y como yo no quería mandar, porque cuando uno se va se sienta a la cola del autobús, pues esa fue una de las razones por la que Guillermo hoy es Presidente de la Junta de Extremadura, con el apoyo de su partido y con el apoyo de muchísimos extremeños que estoy seguro que va a continuar teniendo.

Pero hay algunos que están todo el día intentando decir: “Ibarra es el pasado” pero no paran de escribir sobre mí todos los días; pues si soy el pasado, no me

traigan al presente, por favor, déjenme en paz. Déjenme en paz, pero intenten no culparme de todos los males habidos y por haber, de todos. La última, el Impuesto de las eléctricas, que lo hice yo como una locura pero Guillermo, que estaba en el Consejo de Gobierno no se enteró, él no se enteró.

Pues este puente se pagó con el impuesto de las eléctricas, por cierto, ¿ahora hay que devolver? Pues como si le hubiéramos pedido el dinero a un banco. ¿Si le hubiéramos pedido el dinero a un banco nos hubieran criticado?, pues yo no encuentro ninguna forma de hacer cosas cuando falta el dinero que sacar el dinero de aquellos que lo tienen, y nunca podrán esperar de un socialista que le saque el dinero a los pobres para dárselo al rico, es al contrario (aplausos). Y siempre lo vamos a hacer así, o ¿de dónde se cree esta gente que, por ejemplo, han salido ocho hospitales nuevos?, ¿de dónde?, ¿o cuarenta y tantos institutos nuevos? ¿de dónde se creen que han salido?, del impuesto de las eléctricas, del de los bancos, de los solares sin edificar, etc., etc., etc. Porque aquí no estábamos para calentar el sillón, aquí estábamos para transformar Extremadura, y eso es lo que hemos intentado hacer pero hay gente empeñada en que se diluya en el olvido la mejor historia que Extremadura ha escrito en los últimos 25 años.

La mejor, sin duda, liderada por mí pero con el apoyo, como ha dicho el alcalde, de muchos miles de ciudadanos extremeños que han sido capaz de dar el “do de pecho” cuando se ha necesitado. Este puente, hace 25 años no sé si se hubiera podido haber hecho pero no lo hubieran hecho empresas extremeñas, algunas, y arquitectos extremeños, porque no teníamos más que cuatro albañiles, que no tenían ni siquiera la calificación para poder hacer una carretera. Hoy se pueden hacer AVEs con empresa de esta región.

Así que, por favor, si yo soy el pasado que me dejen en paz, porque no van a conseguir ningún tipo de enfrentamiento con el Presidente de la Junta, ni mucho menos, que le apoyo, le apoyé y le apoyaré siempre, a él y a todo el que se deja la piel por trabajar y por luchar por esta tierra, por esta región, y por este país.

Mirad, sé que ha habido en el Pleno de Villanueva gente que ha dicho que yo no me merecería el que le pusieran el nombre a este puente. Les hago un reto, que cojan 25 años de la historia de Villanueva, los que quieran, los que quieran, y vean si en 25 años, los que quieran, se ha hecho más en Villanueva que durante mi gobierno en estos 25 años, y si es que son capaces de demostrarlo, que quiten la placa, y si no, que hagan el favor de callarse. Ya sé que les molesto, ya sé que no les gusto, cuando han puesto el video y lo han repetido, lo digo: “lo van a poner 6 veces”, que son las 6 veces que me gané las elecciones con el apoyo de todos uds. (aplausos)

Así que, muchísimas gracias. No olviden lo que he dicho: “el mejor homenaje de un socialista: votos para su partido”. Gracias.